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事前にテスト通話はしていたものの、私はそれまで Skype を使用したことがなかったの

で、審査受験者とは違った緊張感がありました。実際には通話（音質・音量）も画質も問

題なく、事前にカメラ（スマホ）担当を決めておくことで、少年部受験者 3 名、約 15 分程

度の審査会をスムーズに進めることができました。通常の動画撮影とほとんど変わりませ

ん。 

愛媛松山テコンドークラブでは、現在有級者が 4 名おり、いずれも黒帯を目指して稽古

をしていますが、地理的・人数規模的な面から審査受験の機会を逃すことが多く、昇級は

少し遅れ気味でした。しかし、ネット審査はそれらの課題を解消し、適切な時期に受験す

る機会が得られることが有意義であると感じました。 

今後は通常審査に加え、昇級・昇段へのモチベーション維持・向上にネット審査を活用

できればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

  



 

  



 


